



Pirate Bay Times

Unabhängige Piratenzeitung



Hafentag in Leibnitz

Heute haben wir am Hafen von Leibnitz halt gemacht und verschiedene Abenteuer erlebt.

Für unseren Lernfortschritt in den karibischen Piratenspielen haben wir von der Piratenkapitänin 5 Goldstücke Startkapital erhalten. Um weitere Goldstücke zu verdienen, konnten wir im Pirazubi-Programm bei verschiedenen Läden im Hafen



aushelfen. Dafür konnten wir dann um Goldstücke verschiedene Sachen kaufen. Wir konnten unser eigenes Fischerknotenarmband, Perlen mit Nespressokapseln, Tattoos und Fotos vom Profi machen lassen sowie Anti-Skorbut-Snacks in der Bar-Barossa kaufen. Am Nachmittag konnte man sich im SPA (Sauberekeit ist für Piraten auch wichtig) entspannen. Das eigene Piratensiegel durfte natürlich auch nicht fehlen. Und zu guter Letzt verprassten wir unser restliches Gold im Casino. Was für ein Landgang!



Mjamjamjam

Wurst, Käse,
Gemüse und Müsli

Spaghetti, Salat und
Melonendessert

Brezeln

Mixturataxel, Süße
Überraschung



Hahaha

Zwei Kinder stehen
vor einem
ausgetrockneten
See. Fragt das eine:
„Warum ist dieser
See ausgetrocknet?“

„Wahrscheinlich war
das ein Seeräuber“,
antwortet das
andere.